

# けやきっ子だより

都城市立梅北小学校  
平成30年11月28日  
第11号 文責 樋渡勇次



## けやきっ子祭り

11月4日(日)けやきっ子祭りを開催しました。午前中は、ふれあい講座として、竹とんぼづくり、おじゃみづくり、紙鉄砲づくり、スクラップブック作り、キーホルダー作り、生け花教室、国際交流教室、文化財教室の8つの講座を地域の方を中心に指導していただきました。参観に来た保護者も一緒になって、制作を楽しんでいました。また、昼休みは、PTAの皆さんによる、カレーや焼き鳥、うどん、揚げたこ焼き等の販売やバザーがあり、学校中がおいしい香りに包まれて、お祭り気分を味わいました。そして午後は、子どもたちの発表です。中郷中学校の吹奏楽部、梅北保育園のマーチング、麓地区の安久節とサンバヤッサの披露という素晴らしい発表の後、本校の児童がそれぞれ、群読や合唱、リコーダーの演奏等を行いました。中でも、6年生の合奏は、「ゴジラ」でしたが、突然、本物の？ゴジラが登場して大



【紙鉄砲づくりの様子】



【生け花教室の様子】



【ゴジラだ、逃げろ〜】

いに盛り上がりました。どの児童も真剣な表情で取り組む姿が印象的でした。また、当日、竹とんぼ作りの講師の横山様から、手作りの竹ぼうきを寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました

## お父さんと一緒に日本一の宮崎牛を！

11月10日の中郷地区ふれあい文化祭・福祉祭りにおいて、5年生の谷口徠希君が、「将来の夢」を発表してくれました。お父さんの仕事の様子を見て学んだ和牛の生産農家の大変さを理解した上で、将来はお父さんと一緒に日本一の宮崎牛を育てたいという内容で、和牛についての知識が豊富で、聞いている人も驚いていました。素晴らしい発表だったと思います。また、中郷地区のまちづくり協議会が主催する標語のコンクールで、4年生の海田汐璃さんと6年生の大山瞳さん(当日は都合により欠席)が表彰されました。おめでとうございます。



## 世界の音楽を聴いて、体験しました。

11月13日(火)鑑賞教室を行いました。今年「フラメンコ」で、大分から「ポジョフリートス九州」の皆様(スタッフを含めて10名)をお迎えして、ギターと歌とそしてダンスを鑑賞しました。また、後半はギターとダンスに分かれて実際に体験をしました。ギターも手でたたくようにできていたり、靴も音を出すようにできていたりして、子どもたちは興味津々に見ていました。



### 楽しかった修学旅行

11月15日(木)16日(金)、6年生が、修学旅行に行ってきました。15日は、維新ふるさと館に行き、明治維新で活躍した人々の勉強をした後、知覧特攻平和会館へ行き、平和の尊さを学びました。6年生は11月9日(金)に、藤田えつ子様に来校していただき、平和学習をした後だったので、特に真剣に話を聞いていました。その後、平川動物園へ行き、ホワイトタイガーやコアラを見てホテルに到着しました。2日目は、魚市場へ行き、安久小出身の方に説明をしていただき、黎明館からは自主研修をしました。博物館等それぞれの班ごとに行きました。午後自主研修をしながら鹿児島水族館へ行き、イルカのショーを見て、桜島へ渡り、本校に帰ってきましたが、どの見学場所でも楽しく過ごすことができ、思い出に残る修学旅行になりました。



【平川動物園で、きりんさんと一緒に！】



【西郷どんの前で】

### おめでとう

11月7日(水)の全校集会で、表彰を行いました。なお、陸上教室での活躍は、前回記載したとおりです。おめでとうございます。

都城市北諸地区剣道大会小学3年生の部 1位	伊東夢叶さん
都城都市景観図画コンクール	4年生 有川羽海くん
第64回青少年読書感想文コンクール 入賞	4年生 海田汐璃さん
	5年生 東口凜歩さん
	6年生 海田波輝くん

### 中郷ブロック小中一貫教育授業研究会

11月26日(月)中郷地区の3校の職員と他の地区の小中学校の教職員9名に参加していただき、「話す」「聞く」を中心とした、4年生の飯伏先生と6年生の山本先生の授業を見ていただきました。そしてその後、研究会を行いました。さすがの多くの先生方が参観されたので子どもたちも緊張していましたが、素晴らしい発表をすることができ、授業研究会も盛り上がりました。今回の研究会の結果を受けて、今後、授業改善にいかしていく予定です。6年生は、お世話になった地域の皆様にも感謝の意味を込めて、授業を見ていただきました。



【4年生の話し合い】



【6年生の発表】

### 収穫の秋

収穫の秋です。JA都城青年部の皆様にお世話になって、5年生は稲刈りを、そして2年生は、グラウンドにある畑で芋掘りを行いました。どちらの学年も、自分たちで植えたものを収穫しました。自然の恵みに感謝しながら、楽しく作業を行いました。2年生は、大きな芋が出てくるときに歓声があがっていました。5年生は上手に鎌を使うだけでなく、コンバインにも乗せていただきました。

